Fundación Moeve Informa

Fundación Canaria Maín, Proyecto Hombre Fundación Cesica y Adacea Tenerife, ganadoras de los Premios al Valor Social 2024 de Fundación Moeve en Canarias

- Recibirán 75.000 euros para hacer realidad sus proyectos en 2025
- Las iniciativas galardonadas ponen el foco de atención en las personas migrantes, las personas con adicciones y la diversidad funcional

Canarias, 6 de noviembre de 2024. – Fundación Canaria Maín, Proyecto Hombre Fundación Cesica y Asociación de Daño Cerebral Adquirido de Tenerife (Adacea Tenerife) han resultado ganadoras de los Premios al Valor Social 2024 de Fundación Moeve en Canarias. Los galardones, fallados esta mañana, apuestan por reconocer e impulsar iniciativas sociales que ponen el foco de atención en las personas migrantes, las personas con adicciones y la diversidad funcional, respectivamente.

Las entidades premiadas, seleccionados, de entre un total de 61 candidaturas presentadas, se repartirán un total de 75.000 euros para el desarrollo de los proyectos a lo largo del próximo año, de los que, según sus cálculos, se beneficiarán 195 personas de forma directa del Archipiélago, al tiempo que de forma indirecta llegarán a 470.

Candelaria Delgado, consejera de Bienestar Social, Igualdad, Juventud, Infancia y Familias del Gobierno de Canarias, ha presidido el jurado, acompañada por la Diputada del Común, Lola Padrón; la consejera de Acción Social, Participación Ciudadana, Voluntariado e Inclusión del Cabildo de Tenerife, Águeda Fumero; la consejera de Política Social, Accesibilidad, Igualdad y Diversidad del Cabildo de Gran Canaria, Isabel Mena; la concejala de Acción Social y presidenta del IMAS del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, Charín González; la concejala de Área de Bienestar Social, Igualdad, Cuidados y Salud del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Carmen Luz Vargas; y la responsable del programa Tenerife Isla Solidaria, Beatriz Sicilia. Un jurado que ha estado integrado, asimismo, por Vicente Martínez, en representación de los profesionales de Moeve, y la responsable de Fundación Moeve en Canarias, Belén Machado.

Candelaria Delgado ha afirmado que "estos premios son imprescindibles, porque nos ayudan a visibilizar el trabajo, muchas veces silencioso, que lideran tantas organizaciones en Canarias y con el que logran llegar a donde no llega



Fundación Moeve Informa

la Administración. Estas entidades nos recuerdan la importancia de cuidar a los demás; su trabajo significa un cambio de vida para cientos y cientos de personas que viven en nuestras Islas. Desde el Gobierno solo podemos ponernos como tarea seguir mejorando nuestras vías de financiación al tercer sector para que este pueda desarrollar su labor en las mejores condiciones".

Por su parte, Belén Machado ha felicitado a las tres entidades galardonadas al tiempo que recordado que "el distintivo de estos premios, muy consolidados al llevar ya 20 ediciones, es la implicación de los profesionales de la compañía, que han apadrinado o amadrinado a las 61 entidades presentadas en las Islas. El jurado ha tenido una difícil tarea para seleccionar a las tres ganadoras, pues todas las entidades candidatas realizan una labor digna de admiración y de distinción".

Proyectos premiados

El jurado ha decidido premiar a la Fundación Canaria Maín, por su proyecto `Confía Maín´, apadrinado por Argenis Ceballos.

Proyecto Hombre Fundación Cesica también podrá hacer realidad su iniciativa 'Proyecto Moneiba', contando con Esther Pérez como madrina solidaria.

Finalmente, Adacea Tenerife, amadrinada por Yanira Díaz, se ha alzado asimismo con un Premio al Valor social 2024 por su proyecto `Atención terapéutica y sensibilización ecológica´.

Con ellos, son ya 77 los proyectos premiados en Canarias en la historia de los Premios al Valor Social. La dotación económica ha ascendido este año a 75.000 euros en las Islas. En total, hasta 375.000 euros serán distribuidos entre los 15 mejores proyectos sociales presentados en esta vigésima edición en todas las zonas donde se celebran estos galardones de Fundación Moeve (Canarias, Madrid, Huelva, Campo de Gibraltar y Portugal).

Fundación Moeve es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro, orientada a ser un agente transformador en el contexto de la transición ecológica. Los ámbitos estratégicos de Fundación Cepsa son tres: Personas, para procurar el bienestar general de la sociedad, Biodiversidad, a través de proyectos centrados en el cuidado y restauración de los ecosistemas,



Fundación Moeve Informa

especialmente de humedales, e Innovación Social, para ser motor e impulsor de la transformación en la transición ecológica.

Fundación Moeve - Canarias

comunicacion.canarias@moeveglobal.com www.fundacion.moeveglobal.com T +34 922 602 707 M +34 676 612 371